
Enis Alushi (#37)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Januar 2017, 15:10
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Einstweilen hier zum weiterschreiben und Abschiedwünsche mitgeben.

Den alten Alushi habe ich versehentlich gerade ins Nirvana geschoben. Er wird sicher wieder
hergestellt.

Edit: Nein, wird er nicht.

Beitrag von „Clubb-1968“ vom 17. Januar 2017, 15:10

fcn.de

Dritter Winter-Abgang beim 1. FC Nürnberg: Nach den Wechseln von Philipp Hercher (Leihe VfR
Aalen) und Guido Burgstaller (FC Schalke 04) verabschiedet sich auch Enis Alushi vor Beginn
der Rückrunde vom Club. Der Mittelfeldspieler wechselt vorbehaltlich der sportmedizinischen
Untersuchung auf Leihbasis bis Saisonende zum israelischen Erstligisten Maccabi Haifa.

Weil die Frage aufkam ob Leihe oder Vertragsauflösung...

Beitrag von „Misterfcn“ vom 17. Januar 2017, 15:11
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Zitat 

Das von dir ausgewählte Thema existiert nicht.

kam gerade noch vom system als meldung... schade, dass es anders ist!
bitte dort für eine feste verpflichtung empfehlen. danke für nichts!

Beitrag von „Weggla“ vom 17. Januar 2017, 15:24

Der ursprüngliche Spielerthread wurde aus Versehen gelöscht und kann leider nicht
mehr wiederhergestellt werden.

Wir bitten um Entschuldigung!

Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2017, 15:25

Zitat von Weggla 

Der ursprüngliche Spielerthread wurde aus Versehen gelöscht und kann
leider nicht mehr wiederhergestellt werden.

Wir bitten um Entschuldigung!

Gute Entscheidung! :hoch:

Beitrag von „sillygolfer“ vom 17. Januar 2017, 15:26

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/19775-enis-alushi-37/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19775-enis-alushi-37/


Zitat von Clubi 

Gute Entscheidung! :hoch:

:hoch:

Hm, Leihe. Besser als nichts, ein vollständiger Transfer wäre aber halt schöner gewesen...

Beitrag von „Chancentod“ vom 17. Januar 2017, 15:27

Zitat von sillygolfer 

:hoch:

Geht auf meine Kappe 

Beitrag von „Weggla“ vom 17. Januar 2017, 15:27

Irgendwie schon kurios, dass das ausgerechnet bei Herrn Alushi passiert ist.

Übrigens das erste Mal seitdem es dieses Forum gibt!

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 17. Januar 2017, 15:28
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iwie nie richtig angekommen in Nürnberg, für Alle das beste....Viel Glück!

Beitrag von „Chancentod“ vom 17. Januar 2017, 15:28

Zitat von Weggla 

Irgendwie schon kurios, dass das ausgerechnet bei Herrn Alushi passiert ist.

Übrigens das erste Mal seitdem es dieses Forum gibt!

Ich könnte nun ja sagen, dass es kalkuliert war... 

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 17. Januar 2017, 15:30

Zitat von Weggla 

Der ursprüngliche Spielerthread wurde aus Versehen gelöscht und kann
leider nicht mehr wiederhergestellt werden.

Wir bitten um Entschuldigung!

Ich würde sagen, es gibt Schlimmeres 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 17. Januar 2017, 15:32
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Zitat von Weggla 

Irgendwie schon kurios, dass das ausgerechnet bei Herrn Alushi passiert ist.

Übrigens das erste Mal seitdem es dieses Forum gibt!

...net traurig sein, gibt schlimmeres 

Beitrag von „Weggla“ vom 17. Januar 2017, 15:40

Hier noch der Link zur Meldung auf FCN.de:

http://www.fcn.de/news/artikel…t-den-club-auf-leihbasis/

Beitrag von „CFP“ vom 17. Januar 2017, 15:40

Ihr könnt ja die Wayback-Machine und den Google Cache nutzen 

Beitrag von „Chancentod“ vom 17. Januar 2017, 15:45

Nein, alles gut so, wie es ist.

Beitrag von „Weggla“ vom 17. Januar 2017, 15:47
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Zitat von CFP 

Ihr könnt ja die Wayback-Machine und den Google Cache nutzen 

Wayback-Machine geht nicht, da der Mannschaftsbereich nur nach Anmeldung sichtbar ist und
im Google-Cache ist bereits ein neueres Abbild. Aber jetzt zurück zum Thema.

Beitrag von „olymp69“ vom 17. Januar 2017, 15:56

Zum Glück trage ich 24/7 meinen Aluminiumhelm, sonst würde ich euch jetzt glauben, dass es
sich nicht um eine lange vorbereitete, perfide Verschwörung handelt! :?

Beitrag von „Matthias77“ vom 17. Januar 2017, 16:09

Ich darf schätzen, daß Maccabi Haifa nicht mehr als 30% seines Gehalts beim CLUB übernimmt.
Er ist zwar körperlich bis Saisonende aus Nürnberg weg, drückt aber immer noch deutlich auf
die Kasse, ohne Gegenleistung. Im Sommer 2017 ist Herr Alushi zurück und sucht eine
Anschlußbeschäftigung, sein Vertrag in Nürnberg geht m.W. bis Juni 2018. Wohl eine kleinere
finanzielle Einsparung, aber keine wirkliche Lösung.

Beitrag von „phantomias“ vom 17. Januar 2017, 16:11

Top, Borne!  Find ich gut. Es kommt Bewegung in den Kader! :hoch:

Beitrag von „patta77“ vom 17. Januar 2017, 16:23
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Zitat von Matthias77 

Ich darf schätzen, daß Maccabi Haifa nicht mehr als 30% seines Gehalts beim CLUB
übernimmt. Er ist zwar körperlich bis Saisonende aus Nürnberg weg, drückt aber immer
noch deutlich auf die Kasse, ohne Gegenleistung. Im Sommer 2017 ist Herr Alushi
zurück und sucht eine Anschlußbeschäftigung, sein Vertrag in Nürnberg geht m.W. bis
Juni 2018. Wohl eine kleinere finanzielle Einsparung, aber keine wirkliche Lösung.

gut das du die vertraglichen Inhalte gesehen hast. 

Beitrag von „phantomias“ vom 17. Januar 2017, 16:33

Zitat von Matthias77 

Ich darf schätzen, daß Maccabi Haifa nicht mehr als 30% seines Gehalts beim CLUB
übernimmt.

Aha und warum das? Er hat wohl ein durchschnittliches Zweitligagehalt und Maccabi ist/war ein
Champions League- Teilnehmer. Die werden sich den schon leisten können.

Beitrag von „maecglubb“ vom 17. Januar 2017, 16:36

ein missverständnis, das beendet wurde. es hätte ihn ned gebraucht hier und nach ner halben
runde hat man dies konsequenterweise auch erkannt. alles gute dennoch enis alushi.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Januar 2017, 16:39

Zitat von Chancentod 
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Nein, alles gut so, wie es ist.

https://www.youtube.com/watch?v=TDEpLi-9WU8

Beitrag von „König“ vom 17. Januar 2017, 16:55

Tschöö, bleib bitte länger da unten 

Beitrag von „Frankencharly“ vom 17. Januar 2017, 18:48

Na was jetzt?

In der Frankenschau wurde gemeldet, dass er seinen Vertrag beim Club aufgelöst und in Haifa
einen neuen unterschrieben hat. Demnach also doch nix mit Leihe. 

Beitrag von „SonicEvil“ vom 17. Januar 2017, 18:48

Nix länger da unten bleiben.
Der spielt die megasaison bei maccabi und im Sommer rennen uns die Chinesen und Engländer
die Bude ein und alushi saniert uns.

Beitrag von „Pepe“ vom 17. Januar 2017, 19:18
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Zitat von Frankencharly 

Na was jetzt?

In der Frankenschau wurde gemeldet, dass er seinen Vertrag beim Club aufgelöst und
in Haifa einen neuen unterschrieben hat. Demnach also doch nix mit Leihe. 

Man wird fcn.de schon eher glauben können als der Frankenschau. Also Leihe bis Saisonende.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 17. Januar 2017, 19:26

.

Beitrag von „ralfinho86“ vom 22. März 2017, 14:30

Wie macht sich Alushi denn eigentlich bei Haifa?
Lt. TM bisher nur 45 Min gespielt!?
Hat jemand mal was gelesen oder gehört?

Beitrag von „Veteran“ vom 22. März 2017, 14:53

Zitat von ralfinho86 

Wie macht sich Alushi denn eigentlich bei Haifa?
Lt. TM bisher nur 45 Min gespielt!?
Hat jemand mal was gelesen oder gehört?
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auf gewissen Gebieten ist er durchaus erfolgreich..... 

http://www.sportbuzzer.de/arti…hi-erwartet-zweites-kind/

Beitrag von „Veteran“ vom 27. April 2017, 09:30

Hat sich mit seinem Verein für die Meisterrunde qualifiziert.
Laut der Printausgabe der NN hat Haifa eine Kaufoption für ihn.

Wollen wir mal hoffen das die auch gezogen wird... 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. April 2017, 09:32

Und das sie üppig ausfällt

Beitrag von „Matthias77“ vom 27. April 2017, 09:48

Zum mitfiebern:

1 Schekel =
0,251731342 €
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Beitrag von „pipi86“ vom 27. April 2017, 09:48

er hat bisher 7 spiele für Haifa gemacht, glaube irgendwie nicht dass sie die KO ziehen.
aber hoffen wir es mal :hoch:

Beitrag von „1973er“ vom 27. April 2017, 09:49

Zitat von Matthias77 

Zum mitfiebern:

1 Schekel =
0,251731342 €

und ein Paket Kies!

Beitrag von „patta77“ vom 27. April 2017, 10:07

Zitat von pipi86 

er hat bisher 7 spiele für Haifa gemacht, glaube irgendwie nicht dass sie die KO ziehen.
aber hoffen wir es mal :hoch:

die hatten doch erst 12 Spiele, davon war er auch noch paar verletzt. Hoffen wir mal das sie die
ziehen.

Beitrag von „pipi86“ vom 27. April 2017, 10:25
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Zitat von patta77 

die hatten doch erst 12 Spiele, davon war er auch noch paar verletzt. Hoffen wir mal
das sie die ziehen.

ok, hatte ich nicht gewusst

Beitrag von „patta77“ vom 27. April 2017, 10:43

Zitat von pipi86 

ok, hatte ich nicht gewusst

die haben glaube ich auch nur 14 Teams in der Liga. Am Ende der "normalen" Runde gibts es
wieder eine Art Playoff um die Meisterschaft.

Beitrag von „Veteran“ vom 27. April 2017, 10:52

richtig!

die beginnt übrigens dieses Wochenende, bzw. in diesen Tagen... (Samstag natürlich NICHT!!)

Beitrag von „patta77“ vom 27. April 2017, 11:03

Zitat von Veteran 
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richtig!

die beginnt übrigens dieses Wochenende, bzw. in diesen Tagen... (Samstag natürlich
NICHT!!)

Laut TM.de läuft die Runde schon. Alushi hat in den 2 MR Spielen insgesamt 170 Minuten
gespielt. Also, klingt nicht schlecht.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 27. April 2017, 11:21

Der Junge hat vor meiner Haustür ( bei Pauli ) bewiesen, daß er kicken kann.
Und die wurden mit ihm 4..........der ist kein Blinder !
Er ist manchmal etwas umständlich, jedoch technisch gut und ballsicher....auch mit einem
guten Auge ausgestattet.
Vielleicht, vielleicht sieht ein Köllner, der ja mehr die spielerische Komponente fördern will,
mehr in ihm.
Fairerweise sollten wir nicht vergessen, daß Alushi als Neuer in eine grottenschlecht spielende
Mannschaft integriert wurde.......da haben es dann auch Erfahrene nicht leicht.
Vieles was hier an Alushi festgemacht wurde, traf auch auf Behrens oder Andere zu.......die
jedoch hatten damals noch den Bonus der Reli-Saison.

Beitrag von „Altmeister“ vom 27. April 2017, 11:27

Was der Anna ihr Cedi, ist dem Hamburger sein Alushi. 

Beitrag von „Blindfisch000“ vom 23. Mai 2017, 14:57

Was ist nun mit ihm? Will ihn Haifa
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Beitrag von „Blindfisch000“ vom 12. Juni 2017, 11:52

Laut Presse deutet bei ihm viel auf Vertragsauflösung hin. wäre sicher eine gute lösung, aber
ob er hier aus sein gehalt verzichtet. denke da wird nie abfindung nötig sein.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 12. Juni 2017, 17:59

Haifa scheint ihn nicht länger verpflichten zu wollen. Verständlich !

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. Juni 2017, 18:03

Zitat von münchner clubfan 

Haifa scheint ihn nicht länger verpflichten zu wollen. Verständlich !

Quelle? 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 12. Juni 2017, 18:03

Schade...

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 12. Juni 2017, 18:04

Bei den Ehemaligen ist a Lushi sehr gut aufgehoben. Hoffentlich bleibt es dabei!
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Beitrag von „Grabbers“ vom 12. Juni 2017, 18:32

Den Kerle nehme ich AB übel. 
Was ich bisher von Ihm gesehen habe war beeindruckend 
Vielleicht kann er ja mit seiner Frau in Rente gehen. Befürchte nur unser Vertrag wir ihm den
Ruhestand versüßen 
Frage mich warum unsere Manager nie einen Trainer fragen ob sie auch diese Spieler wollen.
Kann mir keiner erzählen, dass er ein Wunschspieler war 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 12. Juni 2017, 20:52

Angeblich ja  nur ist der alois a nimmer da

Beitrag von „Zarate_66“ vom 21. Juni 2017, 02:49

Er ist wieder da!!

http://www.bild.de/sport/fussb…alushi-52259832.bild.html

Beitrag von „Zühnigger“ vom 21. Juni 2017, 06:18

Königstransfer des Sommers

Beitrag von „juninho“ vom 21. Juni 2017, 08:13
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Gefühlter Neuzugang 

Beitrag von „maecglubb“ vom 21. Juni 2017, 14:55

interne lösung.

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 21. Juni 2017, 17:51

Braucht kein Mensch

Beitrag von „Jack“ vom 11. Juli 2017, 22:28

Vielleicht will man ihn gar nicht loswerden 

Beitrag von „DaOberpfälzer“ vom 13. Juli 2017, 19:49

Wenn man ehrlich ist macht es doch im Moment nicht den Eindruck, dass man mit ihm nicht
mehr plant, oder? Ist natürlich umso besser, wenn er sich im Training präsentiert.
Andere Spieler auf der Abschussliste dürfen ja oft gar nicht mehr ins TL mit...

Beitrag von „Iago78“ vom 13. Juli 2017, 20:34
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Ich finde das gerade sogar ganz interessant. Er ist ein Spielertyp, wie wir ihn sonst nicht haben.
Eine Art Taktgeber. Muss seinen Grund gehabt haben, dass man ihn letztes Jahr geholt hat.
Damals bin ich seine Vita durchgegangen und er hat anno Tobak für Paderborn teilweise sogar
in der IV gespielt.

Was mich interessieren würde (@Lupo  wie ist er im TL integriert?

Beitrag von „Lupo89“ vom 13. Juli 2017, 20:41

Wie gesagt. Im Trainingslager spielt er meist in der IV, also in den 4-5 Einheiten, die ich bisher
sehen konnte. Integriert ist er auf jeden Fall.

Ich finde es schon interessant, denn den defensiven Zweikampf beherrscht er und am Ball ist er
ja bekanntlich auch ein ganz guter. Sollte er hier noch einmal eine faire Chance bekommen,
könnte ich ihn mir durchaus als Alternative in der Innenverteidigung vorstellen. Auf mich macht
er einen guten Eindruck.

Beitrag von „Iago78“ vom 13. Juli 2017, 20:52

Klingt doch gut, Danke für die Einschätzung :hoch:

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. Juli 2017, 21:08

O weia... wollen wir wieder die langsamste IV der Liga wie anno 13/14 haben ?

Selbst wenn es 2-3 Spiele gut gehen sollte, irgendwann werden ihn schnelle Stürmer uralt
aussehen lassen. Reihenweise....
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Beitrag von „DaOberpfälzer“ vom 13. Juli 2017, 21:39

Zitat von münchner clubfan 

O weia... wollen wir wieder die langsamste IV der Liga wie anno 13/14 haben ?

Selbst wenn es 2-3 Spiele gut gehen sollte, irgendwann werden ihn schnelle Stürmer
uralt aussehen lassen. Reihenweise....

Das ist zwar ein Argument, aber noch lange nicht alles. Grade in einer defensiveren
Grundordnung muss doch nicht unbedingt das ganze Tempo in der IV liegen.
Ist der eigentlich wirklich so langsam? (Viel langsamer als Torrejon und Leistner bei Union zB
wahrscheinlich nicht..)

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. Juli 2017, 21:45

Zitat von DaOberpfälzer 

Das ist zwar ein Argument, aber noch lange nicht alles. Grade in einer defensiveren
Grundordnung muss doch nicht unbedingt das ganze Tempo in der IV liegen.
Ist der eigentlich wirklich so langsam? (Viel langsamer als Torrejon und Leistner bei
Union zB wahrscheinlich nicht..)

Wenn die AV aufrücken muss das Tempo auch in der IV liegen.... und der Schuali hat ein gutes
Stellungs- und Kopfballspiel, aber der schnellste ist er auch nicht.
Sein Nebenmann sollte ihn also zumindest ein wenig ergänzen.

Torrejon kann ich nicht beurteilen, Leistner ist nicht soo langsam, jedenfalls nicht so wie der
Enis... aber wer ist das überhaupt in der 2. Liga ?
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Beitrag von „kinstontown“ vom 13. Juli 2017, 21:51

ich möchte behaupten, dass gutes Stellungsspiel und gutes auge (beides traue ich alushi
durchaus zu) Schnelligkeit sehr oft mehr als wett machen.
ich hätte nix dagegen, wenn er als iv überzeugen würde.

Beitrag von „miguel“ vom 13. Juli 2017, 22:01

eine gute spieleröffnung ohne sinnloses ballgedresche traue ich ihm zu, ich finde es interessant
und bin gespannt wie er sich macht.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 13. Juli 2017, 22:26

....und MK hatte doch vor langem schon gesagt, wir müssen jeden Spieler da einsetzen wo sie
am wichtigsten sind :hoch:

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 13. Juli 2017, 22:27

Ich kann mich noch erinnern, daß Timmy Simons einen erstklassigen Aushilfs-IV gab, wenn er
dort gebraucht wurde.
Sicher - Simons war stärker als es Alushi ist, jedoch sind Ähnlichkeiten vorhanden......Beide
sind/waren nicht die Schnellsten, hatten/haben jedoch ein gutes, routiniertes Auge und
Spielverständnis für die Eröffnung.
Trotzdem denke ich, daß unser erstes IV-Paar z.Zt. Margreitter - Petrak heisst.....Alushi könnte
aber eine neue, interessante Alternative darstellen.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 13. Juli 2017, 22:47
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....hatte auch immer im Sturm oder offensiven Mittelfeld gespielt, die letzten Jahre meiner
Karriere (nach Trainerwechsel)linker offensiver Verteidiger, was solls..... 

Beitrag von „hattrick“ vom 14. Juli 2017, 09:33

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich kann mich noch erinnern, daß Timmy Simons einen erstklassigen Aushilfs-IV gab,
wenn er dort gebraucht wurde.
Sicher - Simons war stärker als es Alushi ist, jedoch sind Ähnlichkeiten
vorhanden......Beide sind/waren nicht die Schnellsten, hatten/haben jedoch ein gutes,
routiniertes Auge und Spielverständnis für die Eröffnung.
Trotzdem denke ich, daß unser erstes IV-Paar z.Zt. Margreitter - Petrak heisst.....Alushi
könnte aber eine neue, interessante Alternative darstellen.

Ein IV der nicht schnell ist? Also ich weiß ja net...

Beitrag von „juninho“ vom 14. Juli 2017, 09:37

Zu klein, zu langsam (und zwar vor allem im Kopf).

Es kann schon mal hinhauen, dass man einen kleineren Spieler in die IV stellt (z.B. Pinola).
Das sollte aber eine Ausnahme bleiben, weil man sonst beim Defensivkopfball schlicht und
einfach
unterlegen ist. Nö. Hielte ich für keine gute Lösung.

Beitrag von „Grabbers“ vom 14. Juli 2017, 09:58
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Würde auf der IV nur zusätzlich Probleme.bereiten.
Auflösungsvertrag oder.verleihen sind für.mich hier die beste Lösung.
Aber ab und zu gibt es Wunder 

Beitrag von „Fundamentalanalyst“ vom 15. Juli 2017, 15:55

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich kann mich noch erinnern, daß Timmy Simons einen erstklassigen Aushilfs-IV gab,
wenn er dort gebraucht wurde.
Sicher - Simons war stärker als es Alushi ist, jedoch sind Ähnlichkeiten
vorhanden......Beide sind/waren nicht die Schnellsten, hatten/haben jedoch ein gutes,
routiniertes Auge und Spielverständnis für die Eröffnung.
Trotzdem denke ich, daß unser erstes IV-Paar z.Zt. Margreitter - Petrak heisst.....Alushi
könnte aber eine neue, interessante Alternative darstellen.

Mit der fehlenden Schnelligkeit bei Siimons hast du unrecht. Der war damals einer der
schnellsten Spieler beim Club mit einer Maximalgeschwindigkeit von über 34 km/h. Selbst in
seinem letzten Jahr noch.

Beitrag von „cinico“ vom 25. Juli 2017, 11:24

Gibt's hier eigentlich was Neues???

Beitrag von „clubic“ vom 26. Juli 2017, 01:54

Zitat von Fundamentalanalyst 
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Mit der fehlenden Schnelligkeit bei Siimons hast du unrecht. Der war damals einer der
schnellsten Spieler beim Club mit einer Maximalgeschwindigkeit von über 34 km/h.
Selbst in seinem letzten Jahr noch.

Es geht hierbei jedoch mehr um Antritt, als Maximalgeschwindigkeit.

Beitrag von „Anna86“ vom 26. Juli 2017, 07:55

Der wird brav seinen Bornemannvertrag aussitzen.

Beitrag von „Anagro“ vom 26. Juli 2017, 09:36

Zum Glück ist es kein Badervertrag 

Beitrag von „glubberer66“ vom 26. Juli 2017, 09:38

Ich denke schon, dass es bis zum 31.08. noch einen Aufhebungsvertrag und/oder Wechsel
geben wird.

Um den Vertrag auszusitzen ist er eigentlich nicht im richtigen Alter.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. August 2017, 12:54

Steffen Steffen 16 Std.Vor 16 Stunden_2@

#BILD | #Köllner: "#Alushi kann sich einschätzen, jetzt muss halt eine Offerte her." Grund: Er
hat im "4-1-4-1"-System keinen Platz. #fcn
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Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 4. August 2017, 12:56

3Mio€ Huddersfield oder Stupidmouthe? come on ENGLAND, come on ENGLAND!!!

Beitrag von „kinstontown“ vom 4. August 2017, 13:44

der hsv sucht doch noch händeringend nach spielern.

wäre der nix für die?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. August 2017, 13:53

Spijoekenmaker

Beitrag von „Daniel1982“ vom 7. August 2017, 12:57

Ich denke, wenn man verfolgt wie der Sabiri sich verhält (Verweigerung U21), dann muss man
Alushi und Sepsi auch mal ausdrücklich loben. Beide haben relativ wenige bis gar keine
Chancen auf große Einsatzzeiten in der 2. Liga und lassen sich trotzdem nicht hängen und
ziehen auch in der U21 ihren Strang. Dafür Hut ab und Danke für euren Einsatz.

Beitrag von „Vv00t“ vom 7. August 2017, 13:36

Hrrm...
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Deren Situation ist nullkommagarnicht vergleichbar mit der von Sabiri, mal abgesehen davon,
dass sie in der gleichen U-Mannschaft spielen (sollen).

Der eine hat - seiner Meinung nach - den Durchbruch in Liga 2 geschafft, ist ein junges Talent
im Aufwind, und hat einen (vermutlich) eher konservativ dotierten Profivertrag bei einem
ambitionierten, aber vergleichsweise armen Zweitligaverein, der (seiner Meinung nach) so
schnell nicht zu Höherem führen wird.

Im Gegensatz dazu sind die beiden anderen mehr oder weniger krachend an Liga 2 gescheitert
und sitzen trotzdem noch auf einem Profivertrag der Kategorie "Stammspieler".

Dazu haben wir auf diesen Positionen genügend bessere im Profikader. Das kann man auf
Sabiri's Flügelposition auch nicht behaupten.

Das ist alles keine Entschuldigung für das Deppenverhalten von Sabiri. Aber ich werde einen
Teufel tun, Spieler dafür zu loben, dass sie nicht zusätzlich noch zu Stinkstiefeln mutieren und
ihren Arbeitgeber schädigen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 7. August 2017, 13:54

Sorry, daß sehe ich etwas anders.

Beide, Sepsi und Alushi, haben nun wirklich deutlich mehr Zweitligaspiele auf dem Buckel als
Sabiri.

Beide stehen klaglos in der zweiten Reihe und behandeln ihre Situation professionell.

Und so wie ich es las, wurde besonders Alushi für sein engagiertes Spiel gelobt.

Man mag das jetzt nicht besonders hervorheben wollen.....einverstanden, aber besonders im
direkt gegebenen Vergleich zu Sabiri, ist es schon der Erwähnung wert, daß es auch anders
geht.
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Beitrag von „Joey“ vom 25. August 2017, 00:20

Alushi: "Jetzt spielt der Club so, wie ich es mir schon letztes Jahr gewünscht hätte. In meinem
ersten halben Jahr war es wenig bis gar kein Fußball hier. Egal, was um meine Person gerade
passiert: Das Training und die Spielidee von Köllner sind super!“

Schön wenn das Spieler auch so sehen! 

Beitrag von „Clubi“ vom 25. August 2017, 00:43

Zitat von Joey 

Alushi: "Jetzt spielt der Club so, wie ich es mir schon letztes Jahr gewünscht hätte. In
meinem ersten halben Jahr war es wenig bis gar kein Fußball hier. Egal, was um meine
Person gerade passiert: Das Training und die Spielidee von Köllner sind super!“

Schön wenn das Spieler auch so sehen! 

Sehr sympathisch von Alushi!

So gehts auch, Herr Sabiri!

Beitrag von „Michi“ vom 25. August 2017, 00:50

Mich würde mal interessieren, von welchen Vereine die Anfragen kamen.

Beitrag von „Grabbers“ vom 25. August 2017, 07:09

Irgendwie gewinnt er durch seine Außendarstellung enorm.

Leider vom Spieltyp eher nicht in unser Spielsystem passend.
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Beitrag von „kaiserburg“ vom 25. August 2017, 07:14

Verhält sich im Gegensatz zu anderen professionell. Er wird auch nicht zufrieden sein mit seiner
Situation, aber er weiß eben wer sein Brötchengeber ist!

Beitrag von „Iago78“ vom 25. August 2017, 07:43

Zitat von Grabbers 

Irgendwie gewinnt er durch seine Außendarstellung enorm.

Leider vom Spieltyp eher nicht in unser Spielsystem passend.

diese These, er würde nicht in unser System passen, hat mich dann doch überrascht. Ein
technisch sauberer, gute Fußballer ist eher, auch wenn es ihm sicher an Dynamik fehlt.

Ich wäre jetzt aber nicht soooo traurig, wenn er uns erhalten bliebe. Wenn uns das Glück treu
bleibt und sich ein oder zwei Leute in der Zentrale verletzen, dann könnten wir noch froh sein,
ihn zu haben.

Momentan hat er sicherlich keine Chance auf einen Kaderplatz.

Beitrag von „Grabbers“ vom 25. August 2017, 07:57

Er spielt leider eher den Pass quer und geht den Weg in die Breite. Habe bei seinen, zugegeben
wenigen Einsätzen, nur die Ballsicherung von Ihm erlebt. Ball wurde eher verschleppt.

Denke unsere Spielweise ist unter MK eher das schnelle Umschaltspiel.

Gebe dir aber recht mit unseren Glück. 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 25. August 2017, 08:04
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Ich fand seine bisherigen Einsätze in der letzten Saison eher gruselig, wie Grabbers schon
schreibt, macht er das Spiel langsam

und vermag es auch nicht den schnellen Pass in die Spitze zu spielen. Diese Spielweise ist für
unser taktisches Konzept in dieser Saison kontraproduktiv und wäre ein Rückschritt.

Daher bin ich der Meinung das ein Wechsel für alle Seiten das beste wäre.

Beitrag von „antonimos“ vom 25. August 2017, 08:04

Zitat von Grabbers 

Er spielt leider eher den Pass quer und geht den Weg in die Breite. Habe bei seinen,
zugegeben wenigen Einsätzen, nur die Ballsicherung von Ihm erlebt. Ball wurde eher
verschleppt.

Denke unsere Spielweise ist unter MK eher das schnelle Umschaltspiel.

Gebe dir aber recht mit unseren Glück. 

Ob das aber von ihm so gewollt war oder anweisung des trainers wissen wir nicht.

Wenn er sagt, das System Köllner gefällt ihm, dann könnte er vielleicht anders.

Übrigens spielt Kammerbauer jetzt auch eher den sicheren Pass, auch dies wird also gebraucht!

Beitrag von „Grabbers“ vom 25. August 2017, 08:19

Sehe Kammerbauer in einer etwas anderen Spielweise. Möchte Alushi auch nicht die Fähigkeit
absprechen.

Sicherlich ist er im Moment noch in unserem Kader und scheint eine positive Einstellung zum
System zu haben.

Auf Pauli war er ein wichtiger Spieler.

Man soll niemals nie sagen. 
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Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 25. August 2017, 08:32

Zitat von Joey 

Alushi: "Jetzt spielt der Club so, wie ich es mir schon letztes Jahr gewünscht hätte. In
meinem ersten halben Jahr war es wenig bis gar kein Fußball hier. Egal, was um meine
Person gerade passiert: Das Training und die Spielidee von Köllner sind super!“

Schön wenn das Spieler auch so sehen! 

Richtige Einstellung Enis, nicht so wie dieser andere HansDampf......Enis ist für unsere Jungen
im Training und auch neben dem Platz eine Bereicherung .......behaupte ich mal

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 25. August 2017, 09:44

Zitat von kaiserburg 

Verhält sich im Gegensatz zu anderen professionell. Er wird auch nicht zufrieden sein
mit seiner Situation, aber er weiß eben wer sein Brötchengeber ist!

Seine Einstellung hat Köllner auf der PK auch ausdrücklich nochmal gelobt! Scheint super
mitzuziehen...

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 25. August 2017, 09:47

Vorbildlicher Charakter mit erstklassiger Einstellung.

Ich wünsche ihm, daß er einen adäquaten Verein findet und selbst wenn er hier bleibt, wird er
kein " Stinkstiefel " sein .

Beitrag von „antonimos“ vom 25. August 2017, 10:20
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Vorbildlicher Charakter mit erstklassiger Einstellung.

Ich wünsche ihm, daß er einen adäquaten Verein findet und selbst wenn er hier bleibt,
wird er kein " Stinkstiefel " sein .

Vorbildlicher Charakter? Ja, Total vorbildlich sich nach nicht voll ausgeheilter Verletzung zur
Nationalmannschaft zu verziehen und dort seine Gesundheit aufs Spiel zu setzen entgegen der
dringenden Empfehlung seines Vereins! Voll Toll!

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 25. August 2017, 10:24

Zitat von antonimos 

Vorbildlicher Charakter? Ja, Total vorbildlich sich nach nicht voll ausgeheilter Verletzung
zur Nationalmannschaft zu verziehen und dort seine Gesundheit aufs Spiel zu setzen
entgegen der dringenden Empfehlung seines Vereins! Voll Toll!

sicher ein Fehler von ihm gewesen, lag aber an seinem Nationalstolz

Beitrag von „Mar“ vom 25. August 2017, 16:18

Zitat von antonimos 

Vorbildlicher Charakter? Ja, Total vorbildlich sich nach nicht voll ausgeheilter Verletzung
zur Nationalmannschaft zu verziehen und dort seine Gesundheit aufs Spiel zu setzen
entgegen der dringenden Empfehlung seines Vereins! Voll Toll!

Dann muss dir ja Leibold richtig verhasst sein, der hat ja ein Jahr gefehlt wegen einer
wesentlich weniger nachvollziehbaren Zeitplanung
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